

### Jänner 2005:

Am 13. Jänner 2005 wurden von der Raiffeisenbank Leibnitz 15 Trainingsanzüge für den Tischtennisverein ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva übergeben. Neben den Repräsentanten unseres Hauptponsors, der Raiffeisenbank Leibnitz, Herrn Dr. Josef Etschmaier, Herrn Herbert Vorauer und Herrn Peter Wippel, waren noch Herr Wolfgang Sauer von der Raiffeisenbank Oberhaag und Herr Josef Pail von der Steiermärkischen Bank in Wagna sowie ca. 20 aktive Mitglieder anwesend.

Die Übergabe wurde von Herrn Herbert Vorauer und Peter Wippel vorgenommen. Sie überreichten dem Obmann-Stellvertreter Ferdinand Siegmund vom ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva 15 Joola-Trainingsanzüge mit dem Raiffeisen-Logo auf der Rückseite.

Anschließend konnten die Vertreter des Sponsors sich ein Bild vom Tischtennisverein machen, der mit 8 Tischen (davon 6 neuen Joola-Tischen) sich schon bald zu den großen Vereinen zählen kann, und das Training, sowie das Spiel aller Alterstufen verfolgen. Einige versuchten sich danach auch selbst als Tischtennisspieler.

### Mai 2005:

#### **„Die Steiermärkische“ sponsert Tischtennistisch!**

Die Steiermärkische Bank in Wagna sponsert dem Tischtennisverein ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva einen Tischtennistisch der Marke „Joola“. Aufgrund der Tatsache, dass Geschäftsführer Josef Pail selbst Mitglied des Tischtennisvereines in Wagna war, und es in der Marktgemeinde Wagna nicht nur Fußball, sondern auch andere Sportarten gibt bzw. geben sollte, die einen Freizeitsport für Kinder-, Jugendliche und auch Erwachsene anbieten und auch fördern, entschloss er sich im Namen der Steiermärkischen Bank einen Tischtennistisch zu spenden.

### **Kevin und Patrick Peitler avancieren zu großen TT-Talenten**

Bei den Steirischen Meisterschaften belegte Patrick Peitler in der Unterstufe und auch Kevin Klemm in der Jugendklasse den 3. Platz.

### **Nachwuchstalent Patrick Peitler wurde Ende Mai 2005 im Doppel Vizestaatsmeister!**

Erstmals schaffte ein Nachwuchsspieler aus dem Bezirk Leibnitz bei der Österreichischen Meisterschaft den Sprung aufs Podest. Mit einem 3:2 erkämpfte sich Patrick mit seinem Partner Alexander Graf aus Ligist im Doppel-Bewerb den 3. Gesamtrang in Österreich. Auch im Einzel-Bewerb qualifizierte sich er im Hauptbewerb unter den besten 32 Spieler und schied erst im 2. Durchgang aus.

In der Saison 2004/ 2005 plazierte sich die Gebietsligamannschaft mit Gerald Allwinger, Ferdinand Siegmund und der 15jährige Kevin Klemm an 3. Stelle.

### Oktober 2005:

#### **Steiermarks (bzw. Österreichs) jüngste Tischtennisspielerin spielte erstmals Mitte Oktober 2005 für den Verein ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva in der Nachwuchssuperliga (NSL)!**

Neben dem 12-jährigen Harald Jagersbacher, der in der 8. Gruppe spielte, vertrat erstmals die erst 6-jährige Samira Kristin Allwinger, die in der Saison 2005/2006 als jüngste Teilnehmerin der Steirischen Nachwuchssuperliga gegolten hatte, den TT-Verein Wagna. Zu diesem Zeitpunkt war Samira etwa 2 Jahre jünger als ihre Gegner und Gegnerinnen. Ende August 2005 nahm sie erstmals an einem Fortbildungslehrgang in Umag teil, wo sie von kroatischen Trainern unterstützt wurde. Samira wird von ihrem Vater Gerald Allwinger persönlich trainiert, sowie auch Patrick und Kevin, die auch an dem Ausbildungslehrgang in Umag teilnahmen.